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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является проектирование бетонной массивно-гравитационной плотины на основании плана местности и природно-климатических условий, используя традиционный метод расчета, а также автоматизированный с использованием BIM-программного комплекса.Объектом исследования в данной работе является принципы оптимизации расчетного сечения бетонной массивно-гравитационной плотины на скальном основании в районе Анголы.Задачи, выполненные в ходе работы:1. Изучение природно-климатических условий района строительства гидроузла;2. Создание надстройки для приложения Autodesk Revit© на базе языка программирования C# для подбора оптимальных геометрических характеристик расчетного сечения бетонной плотины с автоматизированным поверочным расчетом.3. Определение основных параметров бетонной плотины. Выполнен сбор нагрузок, проведена проверка прочности и устойчивости на сдвиг.4. Сравнение методов расчета геометрических параметров расчетного сечения секции бетонной плотины.По результатам данной работы были сделаны выводы о возможности прикладного применения автоматизированного метода расчета оптимизированного профиля бетонной массивно-гравитационной плотины.
        

        
          The main purpose of this research is a designing a concrete massive gravity dam based on the terrain plan and climatic conditions, using the traditional calculation method, as well as automated using the BIM software package.The object of this research is the principles of design optimizing the section of a solid gravity concrete dam on a rocky base in the Angola region.Tasks performed at work:1 Research of the construction area of the hydroelectric complex natural and climatic conditions.2 Creation an add-on for the Autodesk Revit© application based on the C# programming language for selecting the optimal geometric characteristics of the section of a concrete dam with automated verification calculation.3. Determination of the main parameters of a concrete dam. The loads were collected, the strength and shear stability were checked.4. Comparison of methods for calculating the geometric parameters of the design section of a section of a concrete dam.Based on the results of this work, conclusions were drawn about the possibility of applying an automated method for calculating the optimized profile of a concrete massive gravity dam.
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